

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah, Tuhan Yang Maha Esa Sang Maha Karya dan Sumber Pengetahuan yang selalu memberikan kebijaksanaan, kekuatan dan kelimpahan rahmatNya, sehingga tesis ini dapat diselesaikan dengan baik. Dalam proses penyusunan, penulis banyak menghadapi kendala dan keterbatasan. Atas bimbingan, arahan dan motivasi dosen pembimbing dan narasumber, istri dan kedua anak-anakku, serta rekan-rekan mahasiswa pascasarjana akhirnya penulisan tesis ini dapat diselesaikan. Untuk itu penulis mengucapkan terimakasih kepada:

Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd dan Prof. Dian Armanto, M.Pd, M.A, M.Sc, Ph.D sebagai dosen pembimbing I dan Pembimbing II yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan, bimbingan, motivasi, arahan, dan saran dalam penyusunan tesis ini. Selanjutnya ucapan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd, Prof. Siman, Ida Karnasih, Ph.D, sebagai narasumber yang telah banyak memberikan masukan atau sumbangan pemikiran sehingga menambah wawasan pengetahuan penulis dalam penyempurnaan penulisan tesis ini.

Bapak Prof. Dr. Ibnu Hajar, M.Si., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, dan Bapak Prof. Dr. Belferik Manullang selaku Direktur Pascasarjana Universitas Negeri Medan, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis

untuk mengikuti perkuliahan dan memberikan bantuan urusan administrasi di Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini juga, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Bapak Prof. Sahat Saragih, M.Pd., sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Ibu Dr. Hasratuddin, M.Pd., sebagai Sekretaris Program Studi Pendidikan Matematika dan Saudara Dapot Manullang sebagai Staf Pegawai Program Studi Pendidikan Matematika yang telah banyak membantu penulis khususnya dalam administrasi perkuliahan selama ini.
2. Bapak dan Ibu Dosen di lingkungan Program Studi Pendidikan Matematika, yang telah banyak memberikan ilmu pengetahuan yang bermakna bagi penulis dalam menjalankan tugas-tugas sesuai dengan profesi penulis.
3. Bapak Edi Syaputra, Ibu Dorhayani Sinaga, M.Pd., Ibu Julihar Syafriana, S.Pd., selaku validator yang memberikan saran dan pendapat atas instrumen tes penelitian sehingga menuju arah kesempurnaan.
4. Bapak Drs. Zainal Abidin Tambunan, selaku Kepala SMP Negeri 2 Padangsidempuan, yang telah memberikan izin dan kesempatan untuk melakukan penelitian disekolah yang beliau pimpin, termasuk pemanfaatan sarana dan prasarana sekolah, serta guru-guru dan staf administrasi sekolah yang telah banyak membantu penulis dalam melakukan penelitian ini.
5. Istriku Dra. Masrawiyah, dan ketiga anakku yang kubanggakan: Arifa Masyitha Panjaitan, Aisyah Maysaroh Panjaitan dan Azmi Muliatus Panjaitan yang telah memberikan motivasi, bantuan moral dan material selama perkuliahan dalam penulisan tesis ini.

6. Rekan-rekan seperjuangan khususnya mahasiswa PPs Prodi Pendidikan Matematika yang telah banyak memberikan motivasi maupun kontribusi dalam penyelesaian tesis ini.

7. Pihak-pihak lain yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu dalam kesempatan ini yang telah banyak memberikan motivasi maupun kontribusi dalam penyelesaian tesis ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kelemahan dari tesis ini, untuk itu penulis mengharapkan sumbangan pemikiran atau kritik yang bersifat konstruktif untuk kesempurnaan tesis ini. Penulis tidak dapat membalas semua yang diberikan Bapak/Ibu serta Saudara/i, kiranya Allah, Tuhan Yang Maha Pengasih mencurahkan rahmatNya bagi kita semua. Akhir kata semoga hasil penelitian dapat bermanfaat bagi pengembangan pendidikan dimasa kini dan yang akan datang.

Medan, Pebruari 2011

Penulis,

AGUS MAKMUR
NIM. 081188730018

THE
Character Building
UNIVERSITY